
Page 1 sur 2 

 

 

RAPPORT FINANCIER 2024 
 

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 
LES 30 et 31 mai 2025 – Antibes Juan-Les-Pins 

 

 
Après 2023 qui était une année exceptionnelle sur le plan évènementiel, on 
pouvait s’attendre à ce que 2024 soit plus « tranquille ». 
 
Mais les évènements successifs en ont décidé autrement. En effet, qui aurait pu 
prédire une nouvelle première place en Volley Nations League et surtout un 
deuxième titre consécutif olympique pour nos seniors garçons et de surcroit à 
Paris.  
 
Avec ces deux titres majeurs pour nos garçons et les très bons résultats de nos 
équipes de France Jeunes filles et garçons, le résultat de la Fédération pour 2024 
s’élève à 787.594,48 euros. 
 
Ce résultat s’explique :  
 

- Par une augmentation toujours croissante de nos licenciés payants (+ 5%), 
- Par une augmentation d’équipes engagées en championnats fédéraux 

(Coupe de France Jeune notamment), 
- Par la progression toujours constante de nos partenaires, 
- Par la diminution importante de certaines charges tels que les frais de 

déplacements (- 740.798€) du fait de l’organisation des Jeux Olympiques à 
Paris. 

 
Cette année, les organisations évènementielles autour de nos Equipes de France 
Seniors ont dégagé des résultats contrastés (Orléans : + 25.009€ ; Mouilleron le 
Captif : + 19.897€ ; Mulhouse : - 9.606€ ; Laval :  - 87.584€) 
 
En février 2024, la Fédération a changé de siège pour s’installer à Créteil et 
doubler sa surface. 
 
Son coût annuel (227K€) a doublé par rapport au siège de Choisy le Roi qui 
devrait être vendu d’ici la fin du 1er semestre 2025. 
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Les fonds propres de la Fédération ainsi que la situation nette sur le bilan au 
31/12/2024 s’élèvent 3.813.056€ après affectation du résultat bénéficiaire de 
2024. 

L’actif circulant s’élève à 8.554.621€ net dont 6.313.174€ de trésorerie et 
valeurs mobilières de placements. 

Les dettes dont emprunt Covid et produits constatés d’avance s’élèvent à 
7.322.450€. 

L’emprunt Covid prêt garanti par l’état (PGE) s’élève à 302.624€. 

L’emprunt contacté pour l’acquisition du siège à Créteil a été remboursé par 
anticipation sur 2024. 

Nos comptes comme notre gestion sont sains. Les budgets établis sont réalisés 
toujours avec une grande prudence. 

Pour vous convaincre de cette situation, n’hésitez pas à venir consulter les 
documents comptables de la Fédération. Nous ne manquerons pas de vous donner 
toutes explications. 

Ma présentation du Rapport Financier est la dernière. 

Je vous remercie de votre patience depuis de nombres Assemblées Générales. 

Fait à Créteil, le 30 avril 2025 

Christian ALBE 
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